



2022年4月28日発行

メティコール小規模

保育園富士見台

園長 吉田 香

新年度から1ヶ月が過ぎ、新しい環境にも慣れてきた子どもたち…4月は天気が不安定な日が続きましたが大きく体調を崩すことなく過ごすことが出来ました。

5月は新緑輝く季節!!近所の公園に散歩という機会も増えてくると思います。そこで、保育園が普段散歩している公園をいくつか紹介させていただきます。「どんぐり公園」…小さな公園ですが滑り台とブランコを楽しめます。「宮本公園」…固定遊具と砂場の2か所に分かれている大きな公園です。体をたくさん動かして楽しめます。「緑の広場」…滑り台が小さい子向きで安心です。「出井の泉広場」…ちょっと分かりにくい場所ですが広場斜面に咲くアジサイは見事です。「ときわ台公園」「富士見西児童遊園」…アスレチックが子どもたちたちに人気です(ぱんだ組さん向け)。タニタ広場もお勧めですが休日は閉じています。残念!!

5月はすがすがしい天気が続くことを期待したいですね!!



5月の予定

12日(木) 0歳健康診断

13日(金) 身体測定

16日(月) 書道あそび(うさぎ、ぱんだ組のみ)

19日(木) 避難訓練

20日(金) お誕生会

【食育】

12日(木) レタスちぎり…うさぎ、ぱんだ組のみ

※前日までに三角巾とエプロンの準備をお願いします。



おたんじょうび おめでとう!!

「こいのぼり」

やねよりたかいこいのぼり
おおきいまごいは おとうさん
ちいさいひごいは こどもたち
おもしろそうに およいでる



<うさぎ組からのお知らせ>

<ぱんだ組からのお知らせ>



ひよこ組に可愛い2名のお友だちが入園しました。朝、お顔を見ると少しベソをかいていたお友だちも今では目を合わせるとニコリ♪朝の会でお名前を呼ぶと自分のことを呼ばれたのがわかっていて、「ヘーイ!」、「アー!」、ニコニコ笑顔と色々な返事をしてくれていてとても可愛らしいです♡体操の音楽が流れるとユラユラ体を揺らし、手遊びをするとじーと顔を見つめています!中でも「トントン♪トントン♪アンパンマン♪」の手遊びが大好きでグスグスの時もこの手遊びをすると夢中になる子どもたちです。是非ご家庭でもうたってみてくださいね!(歌詞は担任まで…)

お散歩はベビーカーの中でスヤスヤ気持ち良さそうに夢の中……。目覚め良く起きたら、葉っぱの感触を楽しんだり、たんぽぽの綿毛が飛んでいくのを眺めたり、バケツに入った砂に触れたり…と、涼しい日陰でシートの上に座って色々な遊びを楽しんでいます♪室内では伝い歩き、ハイハイで活発に動き回り、日に日にスピードがアップ!歩けるようになる日が今から楽しみです☆

お散歩や室内遊びを工夫して子どもたちとたくさん遊びたいと思います☆1年間どうぞ宜しくお願い致します!

ひよこ組



新入園児さんが3人加わり、5人の男の子だけのうさぎ組がスタートしました!!まだちょっぴり寂しくなってしまう時もありますが、男の子同士でニヤッと笑いながらいたずらをして楽しそうにしています。

お散歩の行き帰りはがんばって歩き、公園ではたくさん動いて元気いっぱいの子どもたち。お互いにマネっこし合いながら、同じようなあそびを一緒に楽しんでいます。これからどんどんお友だちと仲良しになって、いっぱい笑顔が見られるのを楽しみにしています♪

うさぎ組のお兄さんたちは、おやつやお給食が終わったら、自分でエフロンやお口拭きをお片付けしています。かごに貼ってある自分のマークをぼっち覚え、どこのかごに入れたらいいのかマークを見て選んでいます。

あっという間に一か月経ってしまいましたが、子どもたちの適応能力の高さにはとても驚いています!これから様々な場面での成長を楽しみに日々過ごしていきたいと思います。

改めて1年間宜しくお願い致します。

うさぎ組



「ぼんださんになる!」と期待いっぱい迎えた4月。進級への期待と同時に、保育室が変わったり、友達の卒園入園や保育士の入れ替わりで人も変わった!…と、子供達にとっては変化もいっぱいな4月でした。大人でも新しい環境は緊張してしまうものですが、やはり子どもたちも4月の最初は少し不安そうな様子もありました。少しずつ新しい環境に慣れて、落ち着いて過ごせる日も増えてきましたが、ちょっと疲れた時は「だっこしてー」「たべさせてー」と甘えたい時も。甘えんぼリクエストにたくさん応えながら、子供たちが安心して過ごせるような雰囲気大切にしていきたいと思います。

最近のぼんだ組ではシャボン玉が大ブームです♪ストローで吹くタイプのシャボン玉に挑戦してみたところ、みんな夢中に…!最初は吹くことが難しかった子も、何回もチャレンジし上手にできるようになりました。長い時は30分以上集中していることもあります。意欲も興味もいっばいで、色々なことを楽しめるようになってきたぼんだ組。1年間、楽しい遊びを通して、心と体を育てていきたい思います。どうぞよろしくお願い致します!

ぼんだ組



お知らせ

★ 保育園にお持ちになるすべての物(エフロン・ガーゼ・水筒 等)に名前の記入をお願いいたします。